



A tous les habitants,

Lunévillois

Mobilisation du village pour le projet « Landécourt autour de la mirabelle »

Autour de la brocante de Landécourt vont se développer toutes sortes d'animations. Les habitants de la petite commune du Lunévillois ont pris connaissance du projet porté par Familles rurales de Gerbéviller, GIRI animation, les foyers ruraux...

À l'invitation de la commune et des associations « Dynamic Land et la Mirabelle en fête », les habitants de Landécourt sont venus très nombreux pour prendre connaissance du projet et pour s'y associer.

Une première réunion s'est déjà déroulée avec les associations participantes du territoire : Familles rurales de Gerbéviller, GIRI animation, Les foyers ruraux.

Le projet intitulé « Landécourt autour de la Mirabelle » se déroulera le dimanche 27 avril. Cette fête sera jumelée avec la brocante annuelle.

Des stands d'animation sur le thème de la mirabelle seront installés. On pourra y acquérir des produits faits maison.

Le consulat de la mirabelle

de Lorraine sera représenté par le Grand Maître et les consuls en habit expliqueront leurs traditions.

Le dernier distillateur local ouvrira exceptionnellement les portes de son atelier très typique pour échanger son savoir-faire transmis de génération en génération.

Une médiathèque ambulante de Familles rurales proposera des jeux pour tout public. Un grand concert rock sera programmé en début d'après-midi et un clown sera présent parmi les visiteurs. Une grande restauration sera installée avec un apéritif géant aux saveurs de la mirabelle.

Le patrimoine mis en valeur

Le projet est évidemment en concordance avec les objectifs de la commission animation de la communauté de communes. Il reprend des critères importants : savoir se regrouper entre associations locales, permettre la valorisation du patrimoine. En effet les monuments fraîchement restaurés seront mis en valeur.

Les habitants ont été conquis par la présentation et se



Le fruit d'or des vergers du Lunévillois sera à l'honneur en avril cette année.

sont tous empressés de s'inscrire comme bénévole. Pour Lionel, qui a proposé de terminer la journée en mode auberge espagnole, s'enthousiasme : « Depuis le temps que l'on

attendait de se retrouver tous ensemble, ce projet est le bienvenu ! ». Et une autre habitante de compléter : « Quel projet sera le prochain maintenant que l'on a commen-

cé ? » Avril sera consacré à la préparation de la décoration du village, bien sûr sur le thème de la mirabelle !

Voici une communication dans l'Est Républicain sur le projet qui va animer notre village le dimanche 27 avril. La soirée se terminera autour d'un repas partagé pour tous les habitants.

Merci au nombreuses personnes qui ont participé à la réunion du 13 février et qui ont souhaité s'investir dans l'organisation.

Les habitants qui ne pouvaient être présents et qui souhaitent participer le peuvent encore en envoyant un sms à Sylvie GASSMANN au 0625824090

En ce qui concerne la brocante, vous pouvez réserver votre emplacement auprès de Magali GHESQUIER au 0611128274.

Les 8 premiers mètres sont gratuits pour les habitants du village. Le mètre supplémentaire vous coûtera 1 euro.

Vous êtes tous invités à décorer votre maison et /ou devant chez vous ce jour-là sur le thème de la mirabelle à la couleur jaune. Des ateliers de bricolage seront proposés en mars et avril.

A bientôt

Les organisateurs